

Presupuesto 2011

Va el PAN por 29 mil mdp más para infraestructura

México ▶ Fernando Damián

La fracción del PAN en la Cámara de Diputados propuso la asignación de 29 mil millones de pesos adicionales del presupuesto 2011 a la inversión en infraestructura, principalmente en carreteras, programas hidráulicos y fondo metropolitano.

Los legisladores Alfredo Rodríguez Dávila, Francisco Javier Orduño y Norma Leticia Salazar, entre otros, plantearon integrar un fondo de 45 mil millones de pesos para la reconstrucción en las entidades afectadas por los desastres naturales.

Diez mil millones de ese monto serían aplicables en los últimos meses de este año; 15 mil millones para el ejercicio fiscal 2011, y un fondo adicional de 20 mil millones de pesos se depositaría en Banobras para atender las contingencias.

Exigieron, sin embargo, establecer las medidas necesarias para garantizar la transparencia y la rendición de cuentas sobre los recursos ejercidos por estados y municipios.

“El Ejecutivo federal ha transparentado los recursos y ahora hace falta que algunos estados hagan otro tanto y que se hagan responsables de la seguridad de sus habitantes”, señaló Rodríguez Dávila.

Anticipó que AN promoverá la revisión del artículo 44 del Presupuesto de Egresos, así como las reglas de operación, para establecer los mecanismos sólidos sobre transparencia y rendición de cuentas de los montos asignados. ■M

